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ORDINE DEL GIORNO: n. 90 del 30/06/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 10.00 10.51

Mattaliano         Cesare Presente 10.00 10.51

Caputo               Valentina Presente 10.00 10.51

Chinnici             Valentina Presente 10.00 10.51

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.00 10.51

L’anno duemilaventi, il giorno otto del mese di luglio, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 10,00 il   Presidente Francesco Bertolino,   assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, 

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:  Francesco Bertolino, Valentina Caputo, 

Valentina Chinnici  Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il   Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5

COMUNE  DI  PALERMO
Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
Via   Marchese Ugo     n    60            Palermo tel.  0917409041 - 0917409042

email: quintacommissione@comune.palermo.it

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5


Il Presidente, avvia i lavori con la fase delle comunicazioni e informa i colleghi consiglieri  che per  la  

data odierna è stato invitato il dott. La Rocca del settore Servizio Bilancio, che dovrebbe entrare in 

collegamento  a  breve,   affinchè  si  possa  espungere  ogni  dubbio  in  ordine  alla  proposta  di 

delibera:“Ratifica  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.117  del  28/05/2020,  avente  ad 

oggetto”variazione di Bilancio GS. DDG regione Siciliana n.304 del 4 aprile 2020,  in modo da 

poter procedere all'espressione del parere.

 Il Presidente prosegue con le comunicazioni dando la conferma per giovedi p.v. dell'incontro  con 

l'Ass.ra Maria Prestigiacomo e gli Uffici Edilizia Scolastica, ai fini di un confronto sia sulla task force,  

istituita per l'apertura in emergenza del prossimo anno scolastico, e sia per capire la programmazione 

che si sta mettendo in atto sull'edilizia scolastica.

Il Presidente si sofferma ad aggiornare anche su quanto attiene la Proposta di delibera  “Regolamento 

per l’applicazione dell’Imposta di soggiorno in  sostituzione del Regolamento approvato 

con delibera di Consiglio Comunale n. 73 del 09/04/2014 e approvazione nuove tariffe”.

Interviene  il  Vice  Presidente,  per  porre  in  discussione  la  questione  ampiamente  affrontata  nelle 

precedenti sedute,   riguardante il diniego agli atleti iscritti alla FIDAL, di potersi allenare qualora non 

sia presente un tecnico, per chiedere per l'appunto, se è opportuno procedere con l' O.D.G. ipotizzato ai 

fini di eludere quanto previsto sul Regolamento Stadio delle Palme, o aspettare eventuali suggerimenti 

da parte del Commissario Regionale FIDAL il Generale Parrinello. Ciò in  considerazione del fatto che 

, in occasione dell'incontro con quest'ultimo era stato deciso in sintonia con la Commissione di fargli 

pervenire  il Regolamento sullo Stadio delle Palme, per essere sottoposto a valutazione da parte dei 

tecnici.

Il Presidnte ritiene opportuno aspettare ancora una settimana.

Alle ore 9.10  Entra in collegamento il dott  Fabio La Rocca .

Il Presidente dopo aver ringraziato l'ospite, spiega le motivazioni di questo confronto, precisando che 

la Commissione a seguito unapprofondito studio della Proposta oggi oggetto di discussione, aveva 

inviato una mail al Ragioniere Generale, per chiarimenti  in ordine ai 100 mila euro fonte di donazione 

da parte dei cittadini in occasione dell'emergenza sanitaria COVID 19.

il  dott.  La  Rocca  fugando  immediatamente  ogni  dubbio,  precisa  che  c'è  stato  un  equivoco  sulla 

provenienza di tale cifra e spiega che tale somma è da fare riferimento ad un rientro di somma dovuti  

ai  buono pasto che erano stati erogati  in occasione dell'emergenza COVID 19. ma che in realtà, a 

seguito accertamenti, si è visto che  erano stati beneficiati cittadini non aventi diritto.

Il  Vice Presidente  ponendo alcuni  quesiti  spinge  a  discutere sulla  materia,  entrando in merito  al 

proceduta tecnica di bilancio.

Il vice Presidente alla luce delle spiegazioni date dal dott. La Rocca, ritiene che queste siano state 



esaustive.

Alle ore 10.20 esce dal collegamento il dott. La Rocca.

La Commissione  discute  sull'argomento,  dove il  Presidente  nel  fare  un  riepilogo  esplicativo  sulla 

questione, precisa che è stato creato  un capitolo di bilancio ad hoc relativo ai 100 mila euro oggetto di 

discussione di oggi.

Dopo un breve confronto,  dove emerge da parte della  Cons.ra Lo Monaco una contestazione  nei 

confronti della su citata proposta, dove ritiene ci sia poca chiarezza, il Presidente chiusa la discussione 

al riguardo propone  di passare alla votazione.

Pertanto la proposta “Ratifica deliberazione di Giunta Comunale n.117 del 28/05/2020, avente ad 

oggetto”variazione  di  Bilancio  GS.  DDG  regione  Siciliana  n.304  del  4  aprile  2020,  AREG 

6350003/2020 posta  dal  Presidente  in  votazione,  viene  approvata  con  4  voti  favorevoli  e  una 

astensione da parte della Cons. Lo Monaco, per le motivazioni sopra esposte. 

Il  Presidente,    pur comprendendo le motivazioni  della cons.ra Lo Monaco si dichiara dispiaciuto 

dell'esito di tale votazione.

 Il Vice Presidente Mattaliano, dichiara di comprendere le motivazioni della collega Lo Monaco  e di  

condividerle.

Conclusi gli interventi, il   Presidente, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, 

che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità .

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 10.51 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 10.51

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino
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